

## **Fronleichnamsteppich 2016**

Seit Jahrzehnten legen die SchülerInnen und Lehrerinnen der Fachschule Schloss Frauenthal in Deutschlandsberg mit viel Engagement einen großen Blument Teppich zu Fronleichnam. Im Vorfeld wird der Feiertag im Religionsunterricht mit Frau Rabensteiner thematisiert und anschließend eifrig am Entwurf gearbeitet. Die Farbwahl des Teppichs hängt von den Blumen ab, die rund um den Fronleichnamstag blühen. Trotz anfänglicher Sorge wegen des späten Frostes, konnten wieder genügend farbenprächtige Blüten gesammelt werden. Am Fronleichnamstag selbst sind bereits um 5:30 Uhr viele freiwillige fleißige Hände am Werk. um für den Leib des Herrn einen würdigen Weg bei seinem Segensgang zu bereiten.